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LANTERN BLUETOOTH SPEAKER
          Model : SP999-BLACK

 · This is NOT a toy, Keep away from children under the age of 12.
 · Do NOT open the Lantern housing
 · Not suitable for household room illumination

 

 CAUTION

 · Carefully unpack the Lantern from the box
 · Before every operation check the unit for visible damage or cracks.In case of any damage, 
    do NOT operate the unit
 · Connect the Micro USB charging cable, turn on the switch ,the lights on and bluetooth 
    ready to pair
 · To install the batteries, use a screwdriver & open the bottom side  battery compartment. 
    Insert  3x AA batteries (follow the polarity marking ‘+’ & ‘-’)
 · Close the battery compartment & place the unit on a flat & firm surface
 · Keep in mind that the darker the environment, the more sparkling the light effects
 · Bluetooth connection operation: set the switch to ”ON” then open the Bluetooth device and 
   click search device, you will find “Sylvania SP999”  and click it to connect.
· When the battery is low, you will hear a prompt voice”battery is low” 
 

 OPERATION

 · No light: check that all batteries are inserted correctly and the unit is switched on. 
   Carefully double check to only use Alkaline batteries .
 · If the brightness gets weaker, replace new batteries.
 

 TROUBLE SHOOTING
 · Battery operation: 3x AA Alkaline batteries
 · Bluetooth Version: 5.0

 TECHNICAL SPECIFICATIONS

 · 54pcs LED beads
 · SNR:>90dB

 · Speaker Output:4Ω 3W
· USB cable Included
 

FCC STATEMENT : 
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two
 conditions:
(1) This device may not cause harmful interference
(2) This device must accept any interference received, including interference that may cause 
undesired operation.
Warning: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for 
compliance could void the user's authority to operate the equipment.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B 
digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide 
reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This 
equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and 
used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio 
communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a 
particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television 
reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is 
encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:
-Reorient or relocate the receiving antenna.
-Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is 
connected.
-Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

For service assistance and product information, please call: 1-800-968-9853.
Curtis International Ltd.
7045 BECKETT DRIVE, UNIT 15, MISSISSAUGA, ON, L5S 2A3
www.curtisint.com
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To make a warranty claim, do not return this product to the store. Please email 
support@curtiscs.com or call 1-800-968-9853

 90 day Warranty
This product is warranted to be free from defects in material and workmanship for a 
period of ninety (90) days from the date of original purchase. During this period, your 
exclusive remedy is repair or replacement of this product or component found to be 
defective, at our option; however, you are responsible for all costs associated with 
returning the product to us. If the product or component is no longer available, we will 
replace with a similar one of equal or greater value. Prior to a replacement being sent, 
the product must be rendered inoperable or returned to us.

This warranty does not cover glass, filters, wear from normal use, use not in conformity 
with the printed directions., or damage to the product resulting from accident, alteration, 
abuse, or misuse. This warranty extends only to the original consumer purchaser or gift 
recipient. Keep the original sales receipt, as proof of purchase is required to make a 
warranty claim. This warranty is void if the product is used for other than single-family 
household use or subjected to any voltage and waveform other than as on the specified 
rating on the label (e.g., 120V~60Hz).

We exclude all claims for special, incidental, and consequential damages caused by 
breach of express or implied warranty. All liability is limited to the amount of the purchase 
price. Every implied warranty, including any statutory warranty or condition of 
merchantability or fitness for a particular purpose, is disclaimed except to the extent 
prohibited by law, in which case such warranty or condition is limited to the duration of this 
written warranty. This warranty gives you specific legal rights. You may have other legal 
rights that vary depending on where you live. Some states or provinces do not allow
 limitations on implied warranties or special, incidental, or consequential damages, so the 
foregoing limitations may not apply to you.

For faster service, locate the model, type, and serial numbers on your appliance.
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HAUT-PARLEUR LANTERNE BLUETOOTH
             Model : SP999-BLACK

 · Ce n'est PAS un jouet, Tenir hors de portée des enfants de moins de 12 ans.
 · N'ouvrez PAS le boîtier de la lanterne
 · Ne convient pas à l'éclairage domestique

 

 MISE EN GARDE

 · Déballez soigneusement la lanterne de la boîte
 · Avant chaque opération, vérifiez que l'unité n'est pas endommagée ou fissurée,NE PAS 
    faire fonctionner l'appareil 
 · Connectez le câble de chargement Micro USB, allumez l'interrupteur, les lumières 
    allumées et Bluetooth prêt à être couplé
 · pour installer les piles, utilisez un tournevis et ouvrez le compartiment à piles inférieur. 
    Insérez 3 piles AA (suivre le marquage de polarité‘+’ & ‘-’)
 · Fermez le compartiment à piles & placez l'appareil sur un plat & surface ferme
 · Gardez à l'esprit que plus l'environnement est sombre, plus les effets de lumière sont 
    étincelants
 · Fonctionnement de la connexion Bluetooth: réglez le commutateur sur «ON», puis ouvrez
    le périphérique Bluetooth et cliquez sur Rechercher un périphérique, vous trouverez
     “Sylvania SP999”  et cliquez dessus pour vous connecter.
· Lorsque la batterie est faible, vous entendrez une voix”battery is low” 
 

 OPÉRATION

 · Pas de lumière: vérifiez que toutes les piles sont insérées correctement et que l'appareil 
    est allumé. Vérifiez soigneusement pour n'utiliser que des piles alcalines .
 · Si la luminosité devient plus faible, remplacez les nouvelles piles.
 

 DÉPANNAGE
 · Battery operation: 3x AA Alkaline batteries
 · Bluetooth Version: 5.0

 TECHNICAL SPECIFICATIONS

 · 54pcs LED beads
 · SNR:>90dB

 · Speaker Output:4Ω 3W
· USB cable Included
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90 jours de garantie

lisez ces instructions soigneusement avant l’utilisation 
   et les conservez pour la référence dans futur 

SYLVANIA est une marque déposée d'OSRAM Sylvania Inc. utilisée sous licence

Déclaration de FCC : 
Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Opération est soumise aux 
deux conditions suivantes:
(1) Cet appareil ne peut pas causer d'interférences nuisibles, et
(2) Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences 
susceptibles qui va provoquer une opération indésirable.
Attention: Les changements ou modifications non expressément approuvés par la partie 
responsable de la conformité pourraient annuler l'autorité de l'utilisateur à utiliser l'équipement.

Remarque: TCet équipement a été testé et conformé aux limites d'un appareil numérique de 
classe B, conformément à la partie 15 des règles de la FCC. Ces limites sont conçues pour 
fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation
résidentielle. Cet équipement génère des utilisations et peut émettre de l'énergie 
radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, il peut causer
des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, il n'y a aucune garantie 
que les interférences ne se produiront pas dans une installation particulière. Si cet 
équipement cause une interférence nuisible à la réception radio ou télévision, ce qui peut 
être déterminé en éteignant et en rallumant l'équipement,l'utilisateur est encouragé à essayer 
de corriger l'interférence par une ou plusieurs des mesures suivantes:
-Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
-Augmenter la distance de séparation entre l'équipement et le récepteur.
-Connecter l'équipement à une prise sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est 
connecté.
-Consultez votre revendeur ou un technicien expérimenté de radio / TV.

Pour faire une demande de garantie, ne retournez pas ce produit au magasin. Veuillez envoyer 
un courriel électronique à support@curtiscs.com ou appeler le 1-800-968-9853.

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériel et de fabrication pendant une période de 
quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date d'achat d'origine. Pendant cette période, 
votre seul recours est la réparation ou le remplacement de ce produit ou composant jugé 
défectueux, à notre choix; Cependant, vous êtes responsable de tous les coûts associés au 
retour du produit. Si le produit ou le composant n'est plus disponible, nous le remplacerons 
par un produit similaire de valeur égale ou supérieure. Avant l'envoi d'un produit de 
remplacement, le produit doit être rendu inutilisable ou nous être renvoyé.

Cette garantie ne couvre pas le verre, les filtres, l’usure normale, une utilisation non 
conforme aux instructions imprimées, ni les dommages matériels résultant d’un accident, 
d’une altération, d’une utilisation abusive ou abusive. Cette garantie s’applique uniquement 
à l’acheteur initial ou au destinataire du cadeau. Conservez le reçu de vente original, car une 
preuve d'achat est nécessaire pour faire une réclamation de garantie. Cette garantie est 
annulée si le produit est utilisé pour un usage autre que domestique ou s'il est soumis à une
tension ou une forme d'onde autre que celle indiquée sur l'étiquette (par exemple, 
120V ~ 60Hz).

Nous excluons toute réclamation pour des dommages spéciaux, accessoires et consécutifs 
causés par une violation de la garantie explicite ou implicite. Toute responsabilité est limitée 
au montant du prix d'achat. Toute garantie implicite, y compris toute garantie légale ou 
condition de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier, est refusée sauf 
dans la mesure où la loi l'interdit, auquel cas cette garantie ou condition est limitée à la durée 
de cette garantie écrite. Cette garantie vous confère des droits légaux spécifique. Vous 
pouvez avoir d'autres droits légaux qui varient selon votre lieu de résidence. Certains états 
ou provinces n'autorisant pas les limitations de garanties implicites ou de dommages 
spéciaux, accessoires ou indirects, les limitations ci-dessus peuvent ne pas vous concerner.

Pour un service plus rapide, trouver le modèle, le type et les numéros de série sur votre 
appareil.


